



[¿SERÁ?]

Se cimbra el PJ

El Pleno de la Suprema Corte de la Nación entró en paro, por primera vez en su historia, en apoyo a los trabajadores que están contra la reforma judicial, lo que provocó una fuerte reacción de las tres ministras que estuvieron en contra, que esgrimieron desde la posibilidad de inhabilitar hasta ser acusados de corrupción por frenar actividades; en su respuesta la mayoría rechazó las descalificaciones y hasta amenazas... El paro continuará mañana, en las sesiones de Salas, aunque las tres ministras inconformes aseguran que no pararán; no se realizará el Pleno del jueves. No cabe duda que ayer el Poder Judicial se cimbró, ojalá y no se desmorone. ¿Será?

Les madrugaron

Los trabajadores del Poder Judicial madrugaron a los diputados, quienes tenían previsto discutir la reforma judicial, impulsada por el presidente López Obrador, ello al bloquear todos los accesos al recinto legislativo de San Lázaro... Durante ocho horas el bloqueo se mantuvo, sin embargo, el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, sorprendió al anunciar una sede alterna para la sesión... por eso dicen que los madrugadores salieron madrugados ¿Será?

¿Solo 100 gramos?

O al menos es la cantidad de fentanilo que dice el Gobierno que fue decomisada durante julio por parte de las Fuerzas Armadas en operativos de seguridad. La cifra también llama la atención porque en el penúltimo parte de seguridad del Gobierno de AMLO se dijo que en lo que va de 2024 se han asegurado poco más de 134 kilos mientras que en 2023 se decomisaron 2 toneladas y 309 kilos... ¿Funciona la estrategia de seguridad o se maquillan cifras?... ¿Será?

Bien recibido

El interés por viajar en *El Insurgente* se observa a simple vista cuando se conoce el número de usuarios, contabilizados electrónicamente a través del sistema de boletaje emitido por los torniquetes de Hitachi: Tan solo en la estación Santa Fe, en dos días, se contabilizaron casi 15 mil usuarios, y en toda la línea, con cinco estaciones, el 1 y 2 de septiembre viajaron 41 mil 367 usuarios... Se espera que el fin de semana se dispare el interés, pues aquellos paisajes no son muy comunes a unos minutos de la Ciudad de México. ¿Será?

Sabe ser presidente

Algunos se sorprendieron por la conducción que el senador de Morena, Gerardo Fernández Noroña hizo como presidente de la Mesa Directiva del Senado. En su primer día al frente de este Órgano de Gobierno, dio muestra de tolerancia y respeto; toda vez que lo mismo llamó al orden a la oposición que a su bancada y pidió respeto entre sus pares. Dicen que si ese será el tono en que conduzca todas las sesiones será recordado como un buen presidente de la Cámara alta. ¿Será?